

Datos 2019

Los certificados a médicos para salir de España expedidos por el CGCOM aumentan un 18,7%

- Se han solicitado 4.100 certificados por 2.500 médicos
- La mayor parte de las solicitudes (64%) son para trabajo, cooperación (10%), estudios (4%) y homologación (19%)
- Cataluña se mantiene como la comunidad con mayor número de solicitudes
- Reino Unido y Francia siguen siendo los destinos preferidos
- Medicina de Familia, Anestesiología y Pediatría, las especialidades que más piden el certificado

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) ha expedido un total de 4.100 certificados de idoneidad a médicos para salir al extranjero, una cifra que supone un crecimiento de un 18,7% respecto a los datos de 2018, cuando se expidieron 3.452, según confirman los números recabados hasta el 31 de diciembre de 2019.

El certificado de idoneidad profesional es uno de los documentos necesarios para colegiarse como médico en países comunitarios y extracomunitarios. Este certificado lo expide el CGCOM basándose en los datos facilitados por los Colegios de Médicos de la provincia donde esté colegiado y tiene una validez de tres meses.

Los datos muestran un aumento en la demanda de certificados de idoneidad, que en 2011 fueron de 1.380; en 2012, 2.405; en 2013, 3.279, en 2014, 3.300; en 2015, 2.917; en 2016, 3.402; en 2017, 3.282; en 2018, 3.452 y 4.100 este año. En los nueve últimos años, se han solicitado alrededor de 27.500 certificados de idoneidad por parte de médicos españoles.

Un año más, la gran mayoría de certificados de idoneidad se han solicitado para salir a trabajar fuera de España (64,85%).

También se han solicitado para estudios (4,37%), cooperación (10,82%) y otros/homologación (19,96%). De todos ellos, el 50,87% han sido solicitados por mujeres y el 49,13% por hombres.

Los 4.100 certificados emitidos han sido solicitados por 2.500 médicos, de los cuales 2.067 estaban dados de alta colegial en España en los respectivos colegios y solo 433 estaban en situación de baja de la colegiación.

Cataluña se mantiene como la comunidad con mayor número de solicitudes

Este año Cataluña se mantiene como la comunidad autónoma líder en certificados expedidos con 591, por delante de la Comunidad de Madrid que sigue en la segunda posición con 570. La tercera y cuarta posición permanece inalterable con Andalucía y la Comunidad Valenciana que acumulan 285 y 217 certificados, respectivamente.

Reino Unido y Francia siguen siendo los destinos preferidos

En cuanto a los destinos preferidos para trabajar en el extranjero, los dos primeros puestos no experimentan cambios, siendo Reino Unido (669) y Francia (624) los más solicitados. Irlanda (312) supera a Italia (185), convirtiéndose en el tercer y cuarto destinos solicitados, mientras que el quinto lugar es para Alemania (184). Fuera de Europa, los destinos elegidos son Emiratos Árabes (108), Canadá (71) y Estados Unidos (59).

Medicina de Familia, Anestesiología y Pediatría, las especialidades que más piden el certificado

Por especialidades, los datos recabados en 2019 por el Departamento de Internacional del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos, exponen que los médicos de familia (313), los anestesiólogos (123) y los pediatras (95), son los especialistas que más demandan el certificado.

Madrid, 21 de enero de 2020